

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

CENA OFRECIDO A LAS PRIMERAS DAMAS

20 DE NOVIEMBRE DE 2007.

EN ESTE HISTÓRICO SALÓN DE HONOR DE CASA PRESIDENCIAL, CON LA MIRADA DEL PRESBITERO JOSÉ MATÍAS DELGADO, DEL GENERAL ARCE Y DEL CAPITÁN GENERAL GERARDO BARRIOS, PADRES DE LA PATRIA, EX PRESIDENTES DE LA REPUBLICA, QUISIERA DARLES LA BIENVENIDA A TODOS A ESTA NOCHE, A LAS SEÑORAS PRIMERAS DAMAS, ESPOSAS Y REPRESENTANTES DE LOS JEFES DE ESTADO.

QUIERO EN PRIMERA INSTANCIA, REITERARLES LA BIENVENIDA A ESTA TIERRA UBICADA EN EL CORAZÓN DE AMÉRICA Y AGRADECERLES POR HABER ACEPTADO LA INVITACIÓN DE EL SALVADOR Y DE MI ESPOSA ANA LIGIA, PARA INTEGRARSE EN EL ESFUERZO DE CONSTRUIR UNA SOCIEDAD PARA TODAS LAS EDADES.

SIN DUDA EL TEMA QUE SE ABORDA EN LA **DÉCIMA CUARTA CONFERENCIA DE PRIMERAS DAMAS**, ES TRASCENDENTAL PARA NUESTROS PAÍSES. DESEO FELICITARLOS A TODOS POR ABORDAR CON RESPONSABILIDAD ESTE TEMA, YA QUE CON SU TRABAJO ESTÁN CONTRIBUYENDO A QUE NUESTRAS SOCIEDADES, PUEDAN RESPONDER A LAS OPORTUNIDADES Y RESTOS QUE PLANTEAN LOS CAMBIOS DEMOCRÁTICOS EN NUESTRA POBLACIÓN.

NO HAY DUDA QUE A TRAVÉS DE ESTE MECANISMO DE CONCERTACIÓN QUE USTEDES POSEEN, SE COMPARTEN LOS PROBLEMAS SOCIALES, COMUNES DE LA REGIÓN Y SE INTERCAMBIA INFORMACIÓN Y EXPERIENCIA PARA EL DESARROLLO DE LA POLÍTICAS SOCIALES, EN LOS RESPECTIVOS PAÍSES.

SU TRABAJO BRINDA A LOS PRESIDENTES Y JEFES DE ESTADO, UN APOORTE SIGNIFICATIVO EN LA PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS Y EN LA VISUALIZACIÓN DE LOS PROBLEMAS SOCIALES Y DE LAS PROPUESTAS QUE PUEDAN CONTRIBUIR A GENERAR UN BALANCE POSITIVO EN LA SOCIEDAD.



EN LA DECLARACIÓN QUE FIRMARÁN MAÑANA, ESTÁN PLANTEANDO UN ASPECTO QUE CONSIDERO MUY IMPORTANTE, QUE RESPONDE AL ESPÍRITU DE LA TEMÁTICA, SOBRE LA QUE CENTRAN SU REUNIÓN Y ES LA PROMOCIÓN DE LA SOLIDARIDAD Y EL RESPETO ENTRE LAS GENERACIONES, LO QUE AL FINAL SE BUSCA ES OFRECER MEJORES CONDICIONES, MEJOR TRATO Y UNA VEJEZ EN CONDICIONES DIGNAS PARA LAS PERSONAS ADULTOS MAYORES, DE FORMA QUE SE LES APRECIE Y SE LES RECONOZCA COMO MIEMBRO VALIOSOS DE CADA PAÍS.

OTRAS ÁREAS COMO EL IMPACTO DEL VIH/SIDA Y LOS EFECTOS DE LAS MIGRACIONES EN PERSONAS ADULTOS MAYORES, TAMBIÉN SON DOS TEMÁTICAS MUY IMPORTANTES PARA NUESTROS PAÍSES, SOBRE TODO POR LO CAMBIOS QUE ESTÁN PROPICIANDO EN LAS ESTRUCTURAS DE NUESTRAS POBLACIONES Y QUE ADEMÁS, ESTÁN REQUIRIENDO DE LOS ADULTOS MAYORES, UNA MAYOR PARTICIPACIÓN EN LAS FAMILIAS SOBRE TODO COMO CUIDADORES.

LA VALORACIÓN DE LAS HABILIDADES, CONOCIMIENTOS Y VALORES DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES, PERMITIRÁ PROMOVER EL DESEMPEÑO DE LOS NUEVOS ROLES EN LA VEJEZ, QUE PERMITAN A LAS PERSONAS ADULTOS MAYORES, CONTINUAR PARTICIPANDO ACTIVAMENTE EN EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD.

QUIERO DECIRLES QUE CONSIDERO QUE EL ENVEJECIMIENTO NO ES UNA CARGA, SINO QUE REPRESENTA UNA OPORTUNIDAD PARA FOCALIZAR LA POLÍTICA SOCIAL EN MUCHOS DE NUESTROS PAÍSES, YA QUE COMO RESULTADO DE LOS CAMBIOS QUE AHORA ENFRENTAN NUESTROS PAÍSES, EL ENVEJECIMIENTO TIENE QUE SER ABORDADO COMO UN TEMA CLAVE DE LA POLÍTICA SOCIAL.

LES DESEO ÉXITOS EN ESTE TRASCENDENTAL ENCUENTRO DE SAN SALVADOR, LOS FELICITO POR EL DELICADO TRABAJO QUE DESEMPEÑAN EN CADA UNO DE SUS PAÍSES Y BRINDO HOY CON TODAS USTEDES, Y TODOS USTEDES, PARA QUE CONSTRUYAMOS UNA SOCIEDAD PARA TODAS LAS EDADES.



BIENVENIDAS DE NUEVO A ESTA CASA DE GOBIERNO, BIENVENIDAS A LA TIERRA CUSCATLECA, QUE TAMBIÉN RECIBIRÁ A SUS ESPOSOS EN EL MES DE OCTUBRE DEL 2008 EN LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE SAN SALVADOR.

BIENVENIDAS Y FELICIDADES.